

SALUD | ACTIVIDAD DE LA AECC

Una investigación de cáncer de pulmón acaparará los fondos de la cuestación ferial

Más de 500 voluntarios y 40 mesas de postulación recabarán la generosidad de los albacetenses

TERESA ROLDÁN / ALBACETE

El próximo día 12 la Asociación Española Contra el Cáncer de Albacete celebrará su tradicional cuestación coincidiendo con la Feria de Albacete, bajo el lema *Contigo damos la cara contra el cáncer*. Para ello instalará en distintos puntos de la ciudad 40 mesas informativas y de postulación y contará con la participación de 500 voluntarios que perfectamente identificados recabarán la solidaridad de los albacetenses para conseguir alcanzar la cifra recaudada en la edición pasada, 38.515 euros.

Tanto el presidente como el vicesecretario de la Junta Provincial y coordinador de la cuestación, Andrés Sánchez Ortega y Enrique Sáinz-Pardo, respectivamente, confiaron en llegar a los 40.000 euros, cantidad que se entregará el próximo día 24 de este mes en concepto de la primera anualidad para financiar un nuevo proyecto de investigación liderado por la investigadora Catia Mountinho Martins que ha sido concedido por la Fundación Científica de la asociación por un período de cuatro años. Dicho trabajo se entra en el Análisis de células individuales en cáncer de pulmón de células pequeñas para entender el motivo de la resistencia a la terapia, proyecto que desarrollará en la fundación privada en el Centro de Regulación Genó-

mica en Barcelona. Sánchez Ortega comentó que no sólo el dinero de la postulación se destinará a investigación oncológica, sino también la cantidad recaudada en una de las actuaciones de los Festivales de Albacete, organizados por el Ayuntamiento de Albacete.

El presidente de la AECC animó a la población a colaborar en la cuestación y agradeció de antemano un año más la generosidad de los albacetenses «porque gracias a esa ayuda podemos contratar cada año desde la Fundación Científica a un investigador». Precisamente sobre este aspecto, la necesidad de seguir impulsando la investigación científica se concienciará a través de las diferentes mesas de cuestación a la población de Albacete.

PRÁCTICAS. Andrés Sánchez Ortega recordó que también por tercer año consecutivo la Fundación Científica de la AECC ha concedido 15 ayudas o becas para estudiantes del carreras del ámbito de las ciencias de la salud, dentro del programa de prácticas, que este año ha permitido que tres estudiantes, dos de ellas albacetenses estudiantes de último curso de Farmacia, y otra más de fuera de la comunidad autónoma de Castilla-La Mancha realicen prácticas en laboratorios de la Facultad de Medicina. Una de las subvenciones permitirá a la estudiante becada hacer



Una joven aporta su donativo en favor de la AECC. / R.S.

prácticas sobre investigación en neuroblastoma y otra sobre cáncer de mama triple negativo, uno de los tumores de mama más agresivos y con peor pronóstico.

Dentro del balance de actividad ofrecido ayer por Sánchez Ortega, destaca la atención al linfedema, un servicio gracias al cual la AECC ofreció tratamiento gratuito de fisioterapia a 220 pacientes con un total de 601 sesiones de drenaje linfático manual realizadas.

También durante este año son 30 los pacientes con 60 personas

residentes en otros puntos de la comunidad los que han hecho uso del piso de acogida que de forma gratuita brinda la entidad a todos los pacientes oncológicos y sus familiares que vienen al centro hospitalario a recibir tratamiento.

Sánchez Ortega también se refirió a la celebración en el mes de mayo de las XI Jornadas Oncológicas que se centraron en el cáncer de pulmón, y que fueron todo un éxito tanto de público asistente como por el nivel de los ponentes participantes en esta edición.

La AECC amplía el servicio de Psicología a la provincia con un profesional más

T.R. / ALBACETE

La AECC en Albacete se encuentra inmersa en pleno proceso de transformación, «algo que ya está beneficiando a la sociedad con la puesta en marcha de importantes proyectos puestos que las personas son el centro de nuestra actividad y por ello nos esforzamos, primero para que eviten el cáncer, y si esto no es posible, para estar a su lado durante todo el proceso de la enfermedad, y sobre todo, para mejorar su futuro impulsando la investigación en cáncer». Así lo puso de manifiesto ayer el presidente de la entidad, Andrés Sánchez Ortega, que destacó que dentro de este proceso de mejora, la asociación incrementó este año su servicio de Psicología, con la contratación de una psicóloga más que se desplaza a la provincia, en concreto a las poblaciones que cuentan con junta local de la AECC, para acercar este servicio a las personas con cáncer que no pueden desplazarse hasta la capital. Gracias a esta ampliación son 54 los pacientes atendidos y 161 las sesiones de terapia psicológicas prestadas por la AECC.

En concreto, la entidad ha prestado este nuevo servicio en Villarrobledo, La Roda, Villamalea, Madrigueras, Casas Ibáñez, Pozo Lorente, Chinchilla y Almansa, entre otras poblaciones.

A esta cifra hay que sumar las 395 personas afectadas de cáncer que en lo que va de año han acudido a la asociación en la capital, de las cuáles 212 han recibido atención psicológica, a través de 1.486 intervenciones. Todo ello enmarcado dentro del programa de Atención al paciente y a la familia, intenta reducir la angustia de los afectados tras el diagnóstico.

El programa 'Educación para la Salud' llegó a 20.000 alumnos

El objetivo de estas actividades, a las que se sumaron el curso pasado 76 centros de la provincia, es promover entre los escolares hábitos saludables

T.R. / ALBACETE

El presidente de la Junta Provincial de la AECC, Andrés Sánchez Ortega, informó que durante el pasado curso escolar el programa de prevención y promoción de hábitos saludables desarrollado en centros educativos llegó a 20.000 alumnos a través de 76 centros.

Un programa, que cuenta con la colaboración económica de la Diputación Provincial, y donde a través de juegos didácticos realizados tanto en castellano como en inglés, se sensibiliza a los escolares sobre la prevención del cáncer. Esta actividad implica un coste económico para la entidad próximo a los 40.000 euros.

La demanda de las actividades de este programa, que se desarrolla bajo el título Educación para la Salud, han ido en aumento desde que se pusiera en marcha en su primera edición en el curso 2005-2006. Además, todos los años como colofón se premia a los alumnos en los distintos concurso de dibujo que incluye esta actividad.

Los equipos de voluntarios en el ámbito hospitalario cuentan con 52 personas

La labor se centra en ayudar a las familias de los pacientes ingresados y en proporcionarles desayunos

T.R. / ALBACETE

Toda la actividad que desarrolla la Asociación Española Contra el Cáncer en la provincia de Albacete no sería posible sin la inestimable labor que realizan los voluntarios, según Sánchez Ortega, que informó que sólo en el Com-

plejo Hospitalario los equipos están compuestos por 52 personas que se reparten entre el hospital de día, el servicio de Oncología, Oncología Pediátrica, escuela de verano y los talleres de animación, proporcionando ayuda a las familias de pacientes ingresados y desayunos a los acompañantes.